

5 Tips Mengelola Instagram

Categories : [Instagram](#)

Menjaga media sosial membutuhkan kerja keras yang mengharuskan update secara berkala. Tren baru membuat manajemen Instagram bisa menjadi rumit. Kiat ini membantu mempermudah. Memang benar kinerja instagram sulit dijaga. Tapi, Anda tidak bisa menggunakannya sebagai alasan untuk menghindari media sosial. Namun, Instagram semakin populer, bagi kaum demografis yang lebih muda, Instagram merupakan saluran media sosial utama. Untuk berada di atasnya Anda perlu posting foto yang menarik / inspiratif. Inilah beberapa cara membuat mengelola Instagram Anda lebih baik:



[Tips Mengelola Instagram](#)

1.

Buat kalender untuk membuat Anda mulai memikirkan gagasan konten

Tidak masalah jenis bisnis yang Anda jalankan atau kerjakan, menemukan waktu yang tepat untuk mengelola semua akun media sosial Anda bisa menjadi rumit. Bahkan dengan staf yang berdedikasi, pos akan terlewatkan, pesan tidak sesuai dengan sasaran, dan konten tidak bisa mendongkrak. Cara terbaik untuk menjaga agar tetap berada di jalur yang benar dan menghindari beberapa kesalahan mendasar adalah menyiapkan jadwal / kalender. Rencanakan berapa kali Anda ingin posting dalam seminggu, tulis konten untuk posting tersebut dan beri deskripsi singkat tentang foto-foto tersebut. Gagasan di balik kalender adalah membuat posting menjadi semakin mudah dan cepat.

2.

Gunakan program pengeditan foto untuk membantu pengambilan gambar Anda lebih baik lagi

Tidak masalah jika Anda menggunakan rilis terbaru Lightroom dari Adobe atau aplikasi seluler seperti VSCO. Anda perlu mengedit foto Anda. Anda bisa mengambil gambar yang cepat dan mengeposkannya, tapi mungkin pengguna instagram lainnya tidak akan mengikuti Anda seperti yang Anda inginkan. Sebagai gantinya, luangkan beberapa menit dan sentuh foto. Buat mereka lebih jelas, lebih terang, dan lebih fokus.

3.

Filter Instagram bisa menjadi tool terbaik Anda, jika Anda menggunakannya dengan benar

Bergantung pada kemampuan mengedit Anda, Anda mungkin akan menggunakan filter Instagram saat Anda mengeposkan foto. Tidak ada salahnya menggunakan filter ini. Mereka dapat membantu membuat foto Anda lebih baik dan membantu Anda melibatkan audiens Anda. Filter dapat disesuaikan agar foto Anda terlihat lebih baik. Bermain-main dengan kontras, kecerahan, warna, dan suhu foto agar tepat. Anda juga dapat fokus pada aspek tertentu dari foto Anda, menambahkan bingkai, dan bahkan menyentuh foto. Dengan menggunakan teknik filter Anda dapat membuat akun terasa WOW sehingga pengikut Anda selalu mengetahui foto Anda.

4.

Buat akun bisnis untuk mendapatkan wawasan lebih baik tentang pengikut dan pos untuk pengelolaan Instagram yang

lebih akurat

Jika Anda mengeposkan sebagai bisnis, siapkan akun bisnis. Dengan jenis akun ini, Anda dapat melihat tayangan foto / video, pertumbuhan dan bahkan klik. Wawasan ini akan membantu Anda merencanakan posting di masa depan dan mendapatkan pemahaman yang [lebih baik](#) tentang apa yang disukai pengikut Anda. Selanjutnya, akun bisnis akan memungkinkan Anda menyiapkan dan menjalankan iklan. Anda mungkin tidak menganggap iklan ini diperlukan, namun ini adalah cara yang bagus untuk meningkatkan pengikut Anda, meningkatkan kesadaran merek, dan mengarahkan lalu lintas ke situs Anda.

5.

Pastikan Anda menggunakan hashtag dengan benar disetiap foto

Anggap Hashtag adalah temanmu Mereka akan membiarkan orang menemukan Anda, seperti foto Anda, dan mengikuti apa yang Anda lakukan. Menggunakan satu hashtag bagus. Menggunakan beberapa hashtag lebih baik. Gagasan di balik hashtag adalah mendorong pengguna ke foto Anda. Semakin banyak hashtag yang Anda gunakan, semakin baik kesempatan untuk mendorong pengguna tersebut.

Mengelola kampanye media sosial, saluran, dan profil sering kali dianggap sebagai tugas lainnya. Tapi, itu bukan sesuatu yang bisa Anda hindari. Sebagai gantinya, Anda memerlukan tim pemasaran digital yang dapat membantu mengatasi hal-hal seperti pengelolaan Instagram. Anda memerlukan tim ahli strategi dan kreatif untuk membantu membentuk rencana dan melaksanakannya pengelolaan.

Apa yang kamu tunggu? Mari kita mulai!. Butuh Bantuan hubungi saya 082331664567

Related Posts

- [Juara Instagram](#)
- [Cara Mudah Simpan Gambar Instagram](#)

Related Post

[Cara Efektif Meningkatkan Penjualan](#)

[views 1130](#)

[Auto Link Dengan Smart Link Blogspot](#)

[views 1105](#)

[Cara Submit Sitemap ke Bing Webmaster](#)

[views 4](#)

[_Tip Meningkatkan Domain Authority](#)

[views 4](#)

[Baca Juga :](#) [Kapan Menggunakan Instagram untuk Bisnis Anda ?](#)